

Fecha: 31-08-2024
Medio: El Sur
Supl.: El Sur
Tipo: Noticia general

Pág.: 5
Cm2: 440,6
VPE: \$ 1.059.716

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Título: Desarrollan primer encuentro regional "Educación x la Paz"

Distintos actores se reunieron para trabajar en mejoras de la convivencia escolar

Desarrollan primer encuentro regional "Educación x la Paz"

Estudiantes de enseñanza media participaron en el intercambio de experiencias y entregaron su visión.

La Corporación Motum, a través de su programa Jóvenes por la Paz, concretó ayer el primer encuentro "Educación x la Paz", que buscó construir tejido social y fortalecer la colaboración en la Región del Biobío para contribuir a la mejora de la convivencia escolar y abordar la creciente problemática de la violencia en los esta-

blecimientos educacionales. La instancia de diálogo contó con la participación de más de 60 personas entre estudiantes de enseñanza media de distintas comunas, autoridades regionales, docentes, representantes de la sociedad civil, departamentos de educación municipal, encargados de convivencia, entre otros.

"Estamos muy contentos porque tuvimos una gran convocatoria, nos acompañaron actores de la educación de toda la Región y además con un punto súper importante que es que la mitad de los asistentes fueron jóvenes estudiantes de liceos del Biobío, donde pudimos establecer puntos de intercambio de diálogo y principalmente de encuentro intergeneracional, donde los estudiantes pudieron además presentar su visión a administradores y líderes de la educación", contó Joaquín Paredes, presidente ejecutivo de la Corporación.

El encuentro tuvo gran relevancia ya que la violencia escolar ha ido en alarmante aumento a nivel regional. En el Biobío, solo en lo que va del año, se han registrado 462 denuncias por violencia en los establecimientos a la Superintendencia de Educación, un 8,2% más que en el mismo periodo del 2023, lo que subraya la urgencia de promover espacios de diálogo y cooperación relativos a temáticas de convivencia escolar y resolución pacífica de

conflictos.

Marcia Bustamante, coordinadora del Eje de Convivencia Educativa de la Provincia de Concepción, destacó que "es muy relevante estar con los jóvenes, dialogar, conocerlos, saber lo que ellos piensan, lo que ellos creen, porque son estas cosas las que como Ministerio de Educación a nosotros nos enriquecen y el Programa de Jóvenes por la Paz ha sido un tremendo aliado para nosotros".

En el encuentro estuvieron presentes dos expositores internacionales, Alfredo Zamudio y Galia Kadian, quienes expusieron sobre construcción de paz juvenil.

En la última parte de la instancia se abrió un espacio de conversación con mesas de trabajo, respecto a tres pilares: las emociones en el contexto escolar, la creatividad como capacidad de crear nuevas ideas, y el diálogo y cómo estos impactan en la construcción de una cultura de paz en comunidades educativas. Para finalizar, cada participante confeccionó una grulla de papel la cual simboliza la paz.

Desde la segunda mitad del 2023 y el 2024, Jóvenes por la Paz ha desarrollado más de 40 instan-

cias formativas, entre talleres, charlas y conversatorios en establecimientos educacionales, grupos de scouts, residencia de niños, niñas y adolescentes y agrupaciones juveniles, impactando a más de 400 jóvenes de las tres provincias del Biobío.

El coordinador del programa Jóvenes por la Paz, Giorgio Galgano, comentó tras este primer en-

contro que esperan replicar este tipo de iniciativas a lo largo del año, debido a lo positivo de estas, y que haya otros encuentros de educación por la paz. El programa es ejecutado por la Corporación Motum y financiado por el Gobierno Regional del Biobío, con el objetivo de acortar las brechas educacionales en la transformación pacífica de conflictos.



La instancia contó con la participación de más de 60 personas entre estudiantes, autoridades, docentes, entre otros.



PUNTO URBANO
SOLUCIONES PARA EVENTOS

✉ produccion@puntourbano.cl
☎ +56 99 1284506 / +56 957642341
📍 @puntourbanochile

www.puntourbano.cl